
問１

男 10

女 14

計 24

問２

強く思う 18

思う 5

ふつう 1

思わない 0

全く思わない 0

計 24

問３

強く思う 17

思う 6

ふつう 1

思わない 0

全く思わない 0

計 24

問４

とても満足 17

満足 6

ふつう 1

不満 0

とても不満 0

計 24

 令和４年度 寺井高校生との意見交換会 アンケート集計結果 （ N = 24/24 ）

 性別を教えてください。

 今回の意見交換会で、議員は、あなたの意見やアイデアを聞いてくれたと思いますか？

 今回の意見交換会で、あなたの質問や疑問に対し、議員は十分な回答や説明をしてくれたと思いますか？

 今回の意見交換会は満足できる内容でしたか？
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問５

とても思う 12

そう思う 11

ふつう 1

あまり思わない 0

全く思わない 0

計 24

問６

毎号読んでいる 0

数回読んだことがある 13

一度も読んだことがない 11

計 24

 今回の意見交換会をきっかけに、議会に対する興味・関心が持てましたか？

 議会広報誌『のみだより』を読んだことはありますか？
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意見・要望・感想など

まちの街灯を増やしてほしいのと、道幅を広げてほしいです。

街の街灯を増やす。

ゴミ削減とリサイクルに力をいれてさらに美しい能美市にする。

若者が楽しめる街にするために大型の施設を増やす。

公共交通機関を増やす。

他の県よりもお米がとても美味しいので農作物を売りにして観光客を呼び込む。

自分はアスレチックがしたいので、自分が言った海の海上アスレチックを作って遊びたい
‼です。そのためにも、自然環境を良くし、海や浜辺のゴミなどを無くしていく活動？な
どをおこなっていきたいです。

自分が市長だったら大きいショッピングモールを作りたいと思いました。

自分たちの意見が議会で話されてほしいと思いました。

最初みんな緊張していたけど議員さんが元気でやさしく教えてくれたので、すごく自由に
発表できました。これからも会う機会があると思うので、次は緊張せずにしゃべれたらと
思います。

色々言いやすくてすごく楽しかったです。

議員さんたちが優しい人たちで、いい人が多いなと感じました。そして、人前での意見交
換の発表のとき、ゆっくり話すのが難しかったです。でも議員さんたちは真剣に聞いてい
て、ONとOFFの切り替えが早く、メリハリがすごいなと思いました。

議員さんの話を近くで聞くことができてよかった。自分以外の意見も聞けて良かった。

とても気難しい人が来ると思っていたけど、とても話しやすく意見交換をすることができ
た。

今回のことで委員の方々は自分たちがやったことの何倍も大変なことを考えて実行したり
していると思うと、議員の方々には頭があがらないなと感じた。たくさんの意見を聞き、
様々な視点で考えることの大切さを感じることができた。

５・６限目はいい交換会だと思った。はじめて見た議員さんでしたが優しい方でした。



最初はちゃんとお話しできるか不安だったけど、優しくて私たちが悩んでいた時に声をか
けてくれて、新しい意見や自分たちには思いつかない考えを教えてもらって、とても楽し
く興味深い経験ができたと思う。

自分の意見を全部聞いてくれて、面白い議員の方が多くて楽しかった。

私たちの意見が現実になったらうれしいです。今日はありがとうございました。

こういった機会がなかなかないのでとても良かった。私たちの思いがみなさんに届けられ
たことがとても嬉しかったです。

他のグループの意見で「たしかに」と思うことが多く、とても良い勉強になりました。自
分は小松出身ですが、今回の意見交換会を通して能美の未来をしっかり考えることができ
た。

前よりも少し議会について興味を持つことができました。

議員の皆さんそれぞれ真剣にお話を聞いてくださり、話しやすい雰囲気でした。ありがと
うございました。

議員の方々がとてもやさしくて話しやすかった。

今の能美市に足りないところや魅力的なところをたくさん知り、また自分でも考えること
ができました。これからより良い能美市にするために行動していきたいです。

今まで議会や議員さんたちが何をやっているのか分からなかったけど、今回話を聞けてま
ちのために色々なことをやっているんだなと思いました。

小松市民だから思うことを言えてよかった。

色んな人の能美市に対する意見が聞けてよかった。本当にいい機会だった。

より良いまちにしていくには、みんなと話し合っていく必要があると思った。

問題点などを解決できるようになれば良いなと思いました。そして能美市の魅力を伝える
機会が増えたらいいなと思います。

みんなやさしくて、とても楽しかったです。交流できてとても良かったです。

今回の意見交換会で能美市のことしっかりと考える事が出来る良い機会でした。



議員さんたちがすごく話しやすくて自分が市長になった気分がすごく味わえたので楽し
かったです！

テーマが楽しいテーマだった。

他の人の意見も聞けてよかったです。

今まで市長や議員さん達がどんなことをしているのかわからなったので今回色々な話を聞
けて、前よりも議会などの理解が深まったと思いました。

色んな人の能美市に対する意見を聞けてよかった。

たくさんの意見を聞き様々な視点で考えることの大切さを感じた。

自分の町について様々な視点から良いとこやあったらいいななどをみんなと話せれて楽し
かった。

このような機会がなかなかないのですごく良かった。

自分たちが話したことが本当になる可能性があったから真剣に話し合えた。

能美市についてここまで考えることはなかなかないのでいい経験になった。発表はとても
緊張した。

問題点、解決案を考えてみて全ての人が住みやすいまちづくりが大変なことが分かりまし
た。

能美市について良い点や悪い点など新たに知ることが多く、さらに能美市について学びを
深められたと思います。

普段暮らしていてもあまり深く考えない能美市の良いところや改善して欲しいところを会
う機会のない議員の方々と考えられて、いい経験が出来たと思う。

普段考えないようなことを考えることが出来ました。自分たちがこうなったらいいなと
思ったことが現実になると凄く嬉しいと思いました！

楽しく意見交換ができ、スライドも結構上手にできたと思いました。そして、みんなのス
ライドも面白かったです。


